

INFORME TRIMESTRAL DE ACTIVIDADES

JULIO, AGOSTO Y SEPTIEMBRE DEL AÑO 2019

OFICINA DE REGIDORES

C.HERIBERTO FLORES SANCHEZ

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO DE FRESNILLO, ZACATECAS 2018 – 2021.

2 DE JULIO

Me reuní con delegados de la comunidad de plenitud y emancipación para tratar temas de obra en estas comunidades.

5 DE JULIO

Sostuve una reunión de trabajo con asociaciones civiles para tratar asuntos referentes al campo.

9 DE JULIO

Recorrí varias colonias de fresnillo y sostuve reuniones con los vecinos de estas colonias.

18 DE JULIO

Asistí a una reunión de trabajo con colonos de la colonia industrial.

29 DE JULIO

Asistí a la sesión ordinaria de cabildo que se realizó que se llevo acabo en la sala de cabildo.

30 DE JULIO

Asistí a una reunión de trabajo con habitantes de la comunidad el salto.

5 DE AGOSTO

Sostuve una gira de trabajo por colonias de la zona norte de fresnillo.

9 DE AGOSTO

Asistí a la comisión de hacienda y desarrollo económico que se realizo en la sala de juntas de regidores.

14 DE AGOSTO

Sostuve una reunión de trabajo con el presidente de participación social de la comunidad de órganos.

15 DE AGOSTO

Asistí a la sesión extraordinaria de cabildo que se llevo acabo en la sala de cabildo.

28 DE AGOSTO

Asistí a la sesión extraordinaria de cabildo que se llevo acabo en la sala de cabildo.

29 DE AGOSTO

Asistí a la sesión ordinaria de cabildo que se llevo acabo en la sala de cabildo.

5 DE SEPTIEMBRE

Sostuve una reunión de trabajo con campesinos de distintas comunidades.

11 DE SEPTIEMBRE

Asistí a la sesión ordinaria de cabildo que se realizó en la sala de cabildo.

15 DE SEPTIEMBRE

Asistí a la sesión solemne de cabildo que se realizó en el centro de convenciones.

15 DE SEPTIEMBRE

Asistí al primer informe de gobierno del presidente municipal Saúl Monreal Ávila donde participe dando contestación al informe del presidente municipal.

23 DE SEPTIEMBRE

Sostuve una reunión de trabajo con vecinos de la colonia esparza donde se tocaron temas de importancia para el mejoramiento de la colonia.

30 DE SEPTIEMBRE

Asistí a la sesión ordinaria de cabildo que se realizó en la comunidad el salto.